

Piden 'cordura' a Chile

• *El comandante en jefe de las Fuerzas Armadas bolivianas exhorta a autoridades políticas y militares chilenas mantener respeto y consideración al respaldo de solidaridad con Bolivia en su demanda marítima, expresado por el Gobierno del Perú tras el Gabinete Binacional.*

Como un serio atentado a la soberanía de los pueblos fue calificado la actitud intimidatoria de parte de las autoridades chilenas contra Perú, por lo que el comandante en jefe de las Fuerzas Armadas, general Omar Salinas, pidió al gobierno de Michelle Bachelet y a los militares del vecino país "cordura, consideración y respeto" al respaldo de solidaridad con Bolivia y su demanda marítima expresado por la administración de Ollanta Humala.

La posición de las FFAA surge

después de la molestia de Chile por la expresión de solidaridad de Perú hacia Bolivia en la demanda marítima. Este respaldo surgió después de la realización del Gabinete Binacional el martes pasado. Humala y su par boliviano Evo Morales suscribieron un acta en la que se lee: "El presidente del Perú expresó sus fervientes votos para que pueda alcanzarse una solución satisfactoria a la referida situación de mediterraneidad".

Para el expresidente y delegado oficial por la causa marítima,

Carlos Mesa, el respaldo peruano no vulnera el manejo de un tema bilateral, más por el contrario, refleja el interés de que este diferendo se resuelva de forma pacífica y mediante el diálogo.

"La solidaridad y comprensión por nuestra mediterraneidad por parte del Perú no está vinculada a lo que está haciendo Bolivia en la Corte Internacional de Justicia. Perú no es un país involucrado en el tema", puntualizó.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Cívicos marchan hacia La Paz



DIRIGENTES CÍVICOS INICIARON UNA MARCHA HACIA LA CIUDAD DE LA PAZ, EXIGIENDO LA ATENCIÓN A UN PLIEGO PETITORIO DE 26 PUNTOS.

Con el propósito de lograr la atención del Gobierno a los 26 puntos de su pliego petitorio regional, los dirigentes del Comité Cívico Potosinista (Comcipo) marchan desde ayer rumbo a la ciudad de La Paz.

El presidente de Comcipo, Johnny Llally, aseguró que la marcha es por decisión del consejo consultivo. "Mientras esté a la cabeza de esta entidad, no voy a doblar las rodillas, yo voy a hacer respetar las determi-

naciones del consejo consultivo", dijo. "El Gobierno Nacional ha venido a faltar el respeto a mi departamento, yo voy a hacer respetar", aseguró el dirigente.

En la marcha participan sólo los representantes de Comcipo sin la participación de la Central Obrera Departamental, quienes argumentan que la entidad potosinista no coordinó esta marcha con toda la población.

Entre las demandas destacan los proyectos de desarrollo regional, como la fábrica de cemento, definición de límites con Oruro, el funcionamiento de la planta de Karachipampa, la construcción de un aeropuerto internacional, la ampliación a dos carriles de vía Potosí-Sucre y otros que generarán fuentes de empleo.

Inf. Pág. 9, 1er. Cuerpo

Se debilita producción de trigo en el país

Los precios bajos en el mercado nacional y el contrabando debilitan la producción de trigo en el país, estos aspectos desincentivan el cultivo del grano, según productores cruceños.

El presidente de la Asociación Nacional de Productores de Oleaginosas y Trigo (Anapo), Reinaldo Díaz, al referirse a la producción triguera en Santa Cruz, dijo que la campaña de invierno 2014 tuvo por resultado una producción de 115 mil hectáreas y se aguarda que este año se pueda alcanzar 150.000 hectáreas, lo que representa un incremento de 30 por ciento.

Asimismo, sostiene que la tonelada de trigo bajó a \$us 320 a 270, hoy se habla de 250 la tonelada, lo que sería nefasto para el programa de incentivos en la producción del cereal.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Argentina semifinalista



EN COTEJO INTENSO, ARGENTINA LOGRÓ SU CLASIFICACIÓN A LA FASE SEMIFINAL DE LA COPA AMÉRICA DE CHILE 2015, LUEGO DE DERROTARLE EN EL ENCUENTRO DE LOS CUARTOS DE FINAL A COLOMBIA POR 5-4 MEDIANTE LA DEFINICIÓN POR PENALES, DEBIDO AL EMPATE DE 0-0 EN LOS '90 DE JUEGO, DONDE EL PLANTEL ARGENTINO DOMINÓ AMPLIAMENTE, PERO SIN RESULTADOS. COLOMBIA APENAS CONTÓ CON UN PAR DE SITUACIONES Y SE DEDICÓ A AGUANTAR CON UNA GRAN ACTUACIÓN DE SU ARQUERO OSPINA Y ALGO DE FORTUNA. CARLOS TÉVEZ CONSIGUIÓ EL GOL DE LA VICTORIA.

AHOR, EL SELECCIONADO ALBICELESTE SE ENFRENTARÁ CON EL GANADOR DEL DUELO DE CUARTOS ENTRE BRASIL Y PARAGUAY.

Inf. Suplemento Deportes

CAO sugiere restringir importación de alimentos

Ante el creciente contrabando, fruto de la diferencia cambiaria que existe en Argentina y Brasil, el presidente de la Cámara Agropecuaria del Oriente (CAO), Julio Roda, aseguró que los precios de los productos de esos países destruyen al sector productivo del país, por lo que sugirió al Gobierno restringir la importación de algunos alimentos.

Dijo que se requiere con urgencia

aplicar una medida, que al menos en la época de cosecha, paralice la importación de algunos alimentos que se producen en el país. Considera que es indispensable el mismo mecanismo en los sectores arroceros, cañeros en el tema azúcar, maiceros, soyeros y triguero.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Coca ilegal en áreas protegidas

Al menos 1.000 hectáreas de coca ilegal están sembradas en áreas protegidas, sostuvo el representante de la Oficina de Naciones Unidas contra la Droga y el Delito (UNODC por sus siglas en inglés) en Bolivia, Antonino de Leo.

"En el caso de Bolivia el informe de monitoreo de sembradíos de coca que se refiere al 2013, se detectaron culti-

vos de más de mil hectáreas en áreas protegidas del país", señaló.

De Leo sostuvo que hay una preocupación mundial sobre los cultivos de coca y los daños al medio ambiente, lo que se destaca en el informe que además del costo humano en la fabricación y el tráfico de cocaína.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



UN POLICÍA EXAMINA A DOS VÍCTIMAS DEL ATAQUE TERRORISTA EN UNO DE LOS HOTELES DE SUSA, TÚNEZ, DONDE AL MENOS 27 TURISTAS HAN MUERTO Y OTRAS SEIS HAN RESULTADO HERIDAS EN UN ASALTO TERRORISTA.

Yihadistas siembran terror en tres países

La sucesión de ataques extremistas perpetrados ayer en Kuwait, Túnez y Francia han disparado los niveles de alerta antiterrorista en el mundo. Los informes de víctimas y heridos se fueron agolpando desde diferentes frentes, desde Oriente Próximo hasta Europa y África. El número de muertos alcanzaría a 150 civiles.

Según medios europeos, los terroristas han matado a decenas de turistas en una playa tunecina, a fieles chiíes en una mezquita de Kuwait y han degollado a un hombre y herido a varias personas en una planta industrial en Francia, cerca de Lyon.

El Estado Islámico (EI) ha asumido la autoría del ataque kuwaití. El Califato, el aniversario de cuya proclamación se cumple el lunes, había pedido a sus adeptos que atacaran a los "herejes" durante el Ramadán.

Inf. Pág. 3, 2do. Cuerpo